

# Le centre universitaire La Forêt, à Cambrai, va accueillir des chercheurs

La Voix du Nord.fr - Stéphanie Zorn Publié le 25/09/2015

**C'est une première pour le centre universitaire La Forêt. L'antenne cambrésienne va, pour la première fois, accueillir des chercheurs, au sein d'un nouvel espace d'expérimentation en biologie, biomatériaux et agroalimentaire.**



Cambrai. Les élus de la communauté d'agglomération de Cambrai ont accepté, lundi soir, que la CAC soit maître d'ouvrage des travaux d'aménagement d'un espace de recherche et d'expérimentation en biologie, biomatériaux et agroalimentaire au centre universitaire La Forêt.

Sylvain Trannoy, vice-président en charge de l'enseignement supérieur, a rappelé que depuis trente ans, l'Université de Valenciennes et du Hainaut - Cambrésis (UVHC) est présente à Cambrai, au travers d'un ensemble de formations universitaires technologiques, professionnalisées et générales. En 2014, l'UVHC et la CAC ont signé une convention de partenariat destinée à ouvrir le centre universitaire La Forêt à de nouvelles formations et à accueillir un centre de recherche dès 2015. Un espace de recherche et d'expérimentation, orienté vers la biologie, les bio-matériaux et l'agroalimentaire, qui sera une annexe LMCPA (laboratoire des matériaux céramiques et procédés associés), géré dans le cadre de l'institut des sciences et techniques (IST) de Valenciennes. Les travaux de ce dernier vont débuter.

## Une première

« *C'est la première fois que nous accueillons une activité de recherche* », s'est réjoui Sylvain Trannoy, rappelant que la convention prévoit un financement de 150 000 € maximum.

L'espace de recherche sera aménagé dans le bâtiment principal.

Deux chercheurs, travaillant sur les bio-matériaux et la lutte contre les maladies nosocomiales, sont d'ores et déjà attendus.

« *Nous allons réunir deux salles en une. Une partie sera réservée aux doctorants et chercheurs ; une autre partie aux étudiants du master agroalimentaire.* »

« *C'est quelque chose de fort* », a enchaîné François-Xavier Villain, saluant « *l'action volontariste* » de Sylvain Trannoy, qui se concrétise par une « *augmentation significative du nombre d'étudiants* » à Cambrai. « *On construit l'avenir et il y a des résultats. Le développement universitaire est une politique forte* », a conclu le président de la CAC.